

20. November 1937

Au.

Herrn Dr. K. Martin, Direktor der Badischen Kunsthalle, Karlsruhe

Sehr geehrter Herr Doktor,

Empfangen Sie meinen herzlichen Dank für Ihren viel versprechenden Brief vom 18. November. Die Ausstellung der deutschen Zeichnungen halte ich für sehr wichtig und ich freue mich auf ihre Vorbereitung und Durchführung. Gern erwarte ich die uns gütig in Aussicht gestellte Nachricht über das Ergebnis Ihrer vorläufigen Anfrage in Berlin, und begrüße Sie inzwischen

als Ihr sehr ergebener

Direktor des Zürcher Kunsthauses

Au.

Zürich, 20. November 1937

Herrn F. Schaer, Bildhauer, Zähringerplatz 5, Zürich 1

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage vom 18. November wegen Beteiligung an einer Weihnachtsausstellung im Zürcher Kunsthaus gestatten wir uns, Ihnen mitzuteilen, dass für dieses Jahr eine Gesamtausstellung der Sektion Zürich der Gesellschaft Schweiz. Maler, Bildhauer und Architekten vorgesehen ist, die von Mitte Dezember bis in den Januar hinein dauern wird. Es ist deshalb nicht möglich Ihrem Wunsch zu entsprechen.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor